

スパイクやネット際での攻防戦

争業功績を会長かか開催さ

切績者感謝状が早来云長から東胆振精神が開催され、東胆垢

浜精神保健

振

精神

来

断

酒

第 15 回町民ふれあいミニバレーボール大会が 11 月 18 日から 12 月 2 日 まで早来中学校体育館で開催され、9チームによるリーグ戦で行われまし た。コート後方からの強烈なスパイクやネット際での激しい攻防戦が見ら れ、点数が入るたびにガッツポーズと喜びの笑顔。「毎年この大会に参加 していたのですが、足を痛めて今年は応援とメンバーの子供の面倒。ゲー ムに参加したかった」と残念そうに話す女性もいました。

最終結果は、優勝 ドラえもん B チーム 準優勝 ドラえもん A チーム 第3位 ドラゴンボールでした。

表彰と 係せ 活 時 を 依 酒 会早に 設 動 30 断 は断 彰となり 行ってきた活動 存 活 の健康福祉課語酒会に関するな 分か 贈呈されまし して 酒会は第2・4 動 動以 来 症者や家族の !害克服に寄与され 断 **25** 4 5 5 5) <u>`</u> 継 来 酒会は昭和 11 、 ました。 ます。 続 永年にわれる日本 するお問 保健センタ アル が 相 月 地 談 健 曜 コト 年 6 康い 域 日 てのお援 推 合 淮 で 15 断 月 わ ル



コミュニティ助成事業で

地域コミュニティ充実

花園若草会館運営委員会(花園町内会、若草町内 会)では、このほど財団法人自治総合センターの一 般コミュニティ助成事業の助成を受け、花園若草会 館に除雪機と除雪用備品などを購入しました。

この事業は、全国自治宝くじの受託事業収入を財 源として、コミュニティ活動の促進、宝くじの普及 広報を目的として行われるものです。

今回の助成事業で、より一層地域の交流、憩いの 場としての施設機能が充実し、さらにコミュニティ 活動が促進されるものと期待されます。



ぬくもりの湯で恒例の抽選会

12月23日にぬくもりの湯でクリスマス抽選会



が行われました。入 浴したごとに配られ る抽選券3枚で1回 のくじ引き。町の特 産など約300個の景 品が用意され、当た るたびに参加者は笑 顔になっていました。

さ に 「素直で、 す 5 マ 育 ゼ は つ ス 足 トに子 願 大喜 \mathcal{O} 早 て と会員皆 ほ 甘 11 健 11 やか 11



の 12 だん 皆 月 を さ 11 来て ごを h日 が 41 くもり 町 たちに 護 カボ 女

農林水産大臣から感謝状

12月3日厚真町福祉センターで長年にわたり農林水産統計調 査活動を続けてきた木村茂雄さん(安平)に農林水産大臣より 感謝状が伝達されました。

木村さんは農業経営統計調査農家として5年間にわたり統計 業務に協力し、その功績が認められ 10 月 18 日の「統計の日」 を記念しての感謝状授与となりました。

